



Motorradsaison startet

Vorsicht vor Schlaglöcher und Streusplitt

Endlich - das erste warme Wochenende lässt Bikerherzen höher schlagen. Mit den steigenden Temperaturen startet wieder die Motorradsaison in Österreich. Die Erfahrungen zeigen, dass gerade zu Saisonbeginn viele Motorradfahrer ohne entsprechende Vorbereitung unterwegs sind. Vielerorts liegen auf der Fahrbahn noch Streusplittreste, warnt der Steirische Zivilschutzverband.



Der Asphalt ist noch schmierig von Salzresten, nach wie vor liegt Rollsplitt auf vielen Straßen. "Wer schon jetzt mit dem Motorrad unterwegs ist, muss damit rechnen, dass z.B. in Kurven noch Splittreste liegen", rät der Motorrad-Profi der ÖAMTC Fahrtechnik zu vorausschauendem Fahren.

Auf schattigen Bergstraßen können zudem noch Schneereste die Fahrbahn rutschig machen. Biker sollten auch mit Schlaglöchern rechnen, besonders auf Landstraßen.

Auch die Autofahrer müssen sich erst wieder an das Miteinander mit den Bikern gewöhnen. Besonders zu Beginn der Saison sind viele Motorradfahrer etwas schneller unterwegs. Daher sollten Autofahrer gerade beim Überholen oder in Kurven vorsichtig sein, wenn man die Geschwindigkeit der Biker schlecht einschätzen kann.